



Martes decisivo

Más que el resultado de la consulta popular de revocación de mandato, la cual terminó siendo de ratificación del presidente Andrés Manuel López Obrador –a la que inexplicablemente ninguno de los gobernadores de su partido que fueron electos con él en 2018 se quiso someter, ni siquiera la Jefa de Gobierno de CDMX, Claudia Sheinbaum, que supuestamente encabeza las encuestas para sucederlo en 2024–, lo que ahora deberá atraer el interés y la atención de los mexicanos es el debate que está por darse en la Cámara de Diputados, donde este martes 12 el pleno decidirá si aprueba o no la reforma eléctrica que el mandatario impulsa a través del grupo legislativo de Morena y que han rechazado rotundamente las bancadas del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano.

<https://formato7.com/2022/04/11/al-pie-de-la-letra-martes-decisivo/>